

# おぞの

尼崎市立小園小学校  
平成27年9月1日  
No.6

## － 子どもの成長を確かめるチャンス －

校長 平家祐孝

台風11号の影響を受け、終業式ができないまま始まった夏休み…。この40日間あまりの期間は、子どもたちがどれだけ、どのように成長するか楽しみな時期でもあります。

7月21日から始まったサマースクールには、のべ900人以上の子どもたちが参加し、水泳指導も含めて熱心に取り組む姿が見られました。また、7月22日から1泊2日で実施された「なかよしキャンプ」では、たんぼぼ学級6年生の3人が参加し、自分の役割を果たしながら、他校の特別支援学級の子どもたちと親睦を深めることもできました。

8月に入り、元気な子どもの声もあまり聞かれなくなり、校舎も運動場も何となく寂しげでした。やっぱり、学校は元気な子どもたちの声が響いていないと…。

今日から、2学期のスタート。子どもたちの元気な声が学校に戻ってきました。2学期は、9月には「水泳記録会」、10月には「体育大会」や「連合体育大会」、11月には「自然学校」と「音楽会」、12月には「マラソン大会」等々、学校行事が盛りだくさんです。一つ一つの行事に向けて、懸命に取り組む姿や精一杯やり遂げた喜びに満ちた顔を見るのがとても楽しみです。子どもたちの頑張りに温かい視線と賞賛の大きな拍手をお願いします。

教職員も忙しい時期ではありますが、子どもたちの成長を願い、チーム小園として、精一杯の指導・支援をしていきたいと思っておりますので、引き続きご協力をお願いします。

### ■ 命の尊さを痛感した夏休み…

普段あまりテレビを見ない私ですが、夏休み中は結構見る機会がありました。その中で、終戦から70年という節目の年、特攻隊の特集番組が多く組まれていました。複雑な時代背景ではあることは認識しながらも、笑顔で飛行機に乗り込む彼らをどんな気持ちで見送ればいいのかのさう…、もし自分の子どもだったら…。

その後、起こった寝屋川の事件。真相は未だ明らかではありませんが、若き命が失われたことに、息苦しさのようなものを強く覚えました。

二つのことは全く異なる内容ではありますが、生き続けることができただろう「若きかけがえのない命」について、そして「生きることの重み」について、父親（祖父）として、教員として考えさせられた夏休みでした。

## —お知らせ—

1学期、5・6年生の学習(算数など)を担当して参りました鳥尾緑教諭ですが、出産に伴い、江村真理子(えむらまりこ)先生が本校に赴任しましたのでお知らせします。

### 9月行事予定

1日(火)	始業式 大掃除	14日(月)	朝会 委員会活動 発育測定 2年
2日(水)	代表委員会	15日(火)	発育測定 1年
3日(木)	水泳記録会	17日(木)	3年 社会見学(キューピー伊丹工場)
4日(金)	水泳記録会予備日	20日(日)	園田カーニバル
7日(月)	夏休み作品展 給食開始	21日(月)	敬老の日
8日(火)	夏休み作品展 発育測定 たんぽぽ 6年	22日(火)	国民の休日
9日(水)	発育測定 5年 観察実習(～9月15日)	23日(水)	秋分の日
10日(木)	発育測定 4年 吹奏楽クラブ ST	25日(金)	5年 自然学校説明会
11日(金)	発育測定 3年	28日(月)	教育実習(～10月23日)

### 10月行事予定

2日(金)	体育大会準備	16日(金)	2年 校外学習(須磨水族園)
3日(土)	体育大会	20日(火)	6年 連合体育大会 4年 探検事業
4日(日)	体育大会予備日	21日(水)	個人懇談会(～23日)
5日(月)	代休日	29日(木)	就学時健康診断
15日(木)	1年 校外学習(王子動物園)	30日(金)	5年 半休

#### 定時退勤日

7日(月) 14日(月) 28日(月)

☆平成28年度に尼崎市が市制100周年を迎えます。本校でも4年生が「尼崎市100歳おめでとうバースデーケーキ」を描きました。

子どもたちがパティシエになったつもりでおいしそうなケーキを描きました。学校の西側と東側の外壁に掲示しています。夢のある作品を、ぜひご覧ください。



水泳記録会に向けて頑張って練習しています！

